

## RINGKASAN

**Tinjauan Kelengkapan Pengisian Formulir *General Consent*, *Informed Consent* dan CPPT pada Pasien Rawat Inap di RS Pusat Pertamina**, Jonathan Wicaksono, Nim G41181990, Tahun 2022, Kesehatan, Manajemen Informasi Kesehatan, Politeknik Negeri Jember, Sustin Farlinda, S.Kom., M.T (Pembimbing).

Rumah Sakit Pusat Pertamina merupakan salah satu Rumah Sakit Kepresidenan. Rumah Sakit Pusat Pertamina adalah rumah sakit kelas B+ yang dikelola oleh Pertamina Bina Medika. Rumah Sakit Pusat Pertamina mengelola 360 bed rawat inap dan lebih dari 20 Poliklinik serta pelayanan IGD 24 jam.

Formulir rekam medis adalah dokumen atau media yang digunakan untuk mencatat peristiwa pelayanan kesehatan atau transaksi terapeutik. Pengisian formulir rekam medis harus berisikan data yang akurat dan sesuai dengan Standar Prosedur Operational (SPO) agar sesuai dengan ketentuan supaya tercapainya tertib administrasi. Tanggung jawab pada kelengkapan pengisian formulir rekam medis merupakan suatu hal yang sangat penting, sebab merupakan informasi untuk pengobatan atau tindakan selanjutnya. Seperti pengisian kelengkapan Persetujuan Umum (*General Consent*), Persetujuan Tindakan Kedokteran (*Informed Consent*), dan lembar catatan perkembangan pasien terintegritas (CPPT).

Berdasarkan studi pendahuluan yang dilakukan peneliti pada bulan Maret 2022 di unit Rekam Medis, diketahui bahwa kurangnya kelengkapan pengisian data pada formulir *General Consent*, *Informed Consent* dan CPPT. Pengisian data pada yang tidak lengkap pada masing-masing formulir tersebut dapat menimbulkan masalah sebab berisikan informasi terinci tentang kejadian yang dialami pasien selama dirawat. Hal ini menjadikan pentingnya kelengkapan pengisian data pada formulir-formulir tersebut yang perlu diperhatikan oleh petugas karena pada ketiga formulir tersebut masih ditemukan ketidaklengkapan pada pengisian data yang harus terisi 100%.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif dengan menggunakan metode pengumpulan data melalui observasi. Tujuan penelitian ini adalah untuk

mengetahui tingkat kelengkapan pengisian formulir General Consent dan Informed Consent, dan CPPT di Rumah Sakit Pusat Pertamina.

Hasil penelitian diperoleh kelengkapan pengisian formulir rekam medis masih belum 100%. Persentase kelengkapan formulir general consent sebesar 83%, formulir informed consent sebesar 73%, dan kelengkapan formulir CPPT sebesar 88%. Ketidaklengkapan pengisian formulir tersebut disebabkan dari faktor internal dan eksternal seperti kurangnya kesadaran petugas maupun pasien mengenai pentingnya pengisian formulir rekam medis.